

Textbausteine digitalBAU 2026 / text modules digitalBAU 2026

Social Media

Wie genau bereichert die Digitalisierung die Baubranche und was bedeutet das für Ihren Arbeitsalltag? Antworten gibt die Messe digitalBAU 2026. Freuen Sie sich auf:

- Produktinnovationen aus allen Bereichen der Bau-Wertschöpfungskette.
- Digitale Trends von BIM über KI bis hin zu Robotik.
- Direkten Austausch mit Experten, Herstellern und Start-ups.
- Digitale Lösungen, die Sie direkt vor Ort testen können.
- Inspiration und Wissenstransfer auf vier Stages.

Wir sind vor Ort und zeigen Ihnen, wie digitale Lösungen den Bauprozess effizienter, transparenter und nachhaltiger machen.

 24.–26. März 2026 | Koelnmesse, Halle 8

 Sichern Sie sich jetzt Ihr Ticket!

#digitalbau

How exactly does digitalisation enrich the construction industry, and what does that mean for your everyday work? The trade fare digitalBAU 2026 provides the answers. You can look forward to:

- Product innovations from all sectors of the construction value chain.
- Digital trends from BIM to AI to robotics.
- Direct exchange with experts, manufacturers and start-ups.
- Digital solutions that you can test directly on site.
- Inspiration and knowledge transfer on four stages.

We will be there to show you how digital solutions make the construction process more efficient, transparent and sustainable.

 24–26 March 2026 | Koelnmesse, Hall 8

 Secure your ticket now!

#digitalbau

Textbausteine digitalBAU 2026 / text modules digitalBAU 2026

E-Mail-Newsletter

Headline:

Zukunftstechnologien live erleben – digitalBAU 2026

Copy:

Vom **24. bis 26. März 2026** bringt die Messe digitalBAU in Köln alle Akteure der Baubranche zusammen – Architekten, Ingenieure, Bauherren, Handwerker, Start-ups, Hersteller sowie Verbände und Branchenvertreter.

Nutzen Sie die Gelegenheit, um:

- Praxisnahe Lösungen für Ihren Arbeitsalltag zu entdecken und direkt auszuprobieren
- Branchentrends aus erster Hand zu erfahren
- neue Geschäftskontakte zu knüpfen
- im direkten Gespräch mit Experten Antworten auf Ihre Fragen zu erhalten

Wir sind als [*Aussteller/Partner/...*] dabei und freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.

Werden Sie Teil der digitalen Bau-Zukunft und sichern Sie sich jetzt Ihr Ticket.

Headline:

Experience future technologies live – digitalBAU 2026

Copy:

From **24 to 26 March 2026**, the trade fair digitalBAU in Cologne will bring together all players in the construction industry – architects, engineers, builders, tradespeople, start-ups, manufacturers, associations and industry representatives.

Take advantage of this opportunity to:

- Discover practical solutions for your everyday work and try them out for yourself.
- Learn about industry trends first-hand.
- Make new business contacts.
- Get answers to your questions in direct conversation with experts.

We will be there as [*exhibitor/partner/...*] and look forward to talking to you.

Be part of the digital future of the construction industry and secure your ticket now.

Textbausteine digitalBAU 2026 / text modules digitalBAU 2026

Website

Die digitalBAU bringt die Branche zusammen – vom **24. bis 26. März 2026** auf dem Messegelände in Köln.

Mit Ausstellern entlang der kompletten Bau-Wertschöpfungskette und einem vielseitigen Rahmenprogramm bietet die digitalBAU einen Blick in die digitale Zukunft der Bauwelt.

An drei Messetagen haben Sie die Chance:

- Produktinnovationen zu entdecken und direkt vor Ort zu testen.
- Branchentrends aus erster Hand zu erfahren.
- neue Geschäftskontakte zu knüpfen.
- im direkten Gespräch mit Experten Antworten auf Ihre Fragen zu erhalten.

Wir sind [*Aussteller/Partner/...*] und laden Sie ein, sich über digitale Lösungen zu informieren und mit uns ins Gespräch zu kommen. Besuchen Sie uns am Messestand [*Standnummer*] oder vereinbaren Sie bereits vorab einen Termin mit unseren Vertriebskollegen. [*Name und Kontaktdaten/Formular verlinken*]

digitalBAU brings the industry together – from 24 to 26 March 2026 at the exhibition center in Cologne.

With exhibitors covering the entire construction value chain and a varied supporting program, digitalBAU offers a glimpse into the digital future of the construction world.

Over three days you will have the opportunity to:

- discover product innovations and test them directly on site.
- learn about industry trends first-hand.
- make new business contacts.
- get answers to your questions in direct conversation with experts.

We are [*exhibitor/partner/...*] and invite you to find out about digital solutions. Visit us at our stand [*stand number*] or make an appointment in advance with our sales colleagues. [*Link to name and contact details/form*]